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   立春とはいえこれからが寒さも本番、雪などの予報も出る今日この頃ですが、 

皆様に於かれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。 

 

１月１４日（水）商店会の「定例理事会」を行い、議題内容は下記の通りです。 

 ・レンタサイクルについて２月末日で事業を終了いたします。 

 ・「千葉県地域商業活性化チャレンジ事業」について、１１月２２日～１２月１４日

まで行われたスタンプリーに３０００を超える参加者がありました。 

 ・「通行量調査」の結果について説明かありました。昨年１０月の平日と日曜日の２

日間行われましたが、特に日曜日の通行量が例年に比べて減少している結果と

なっています。 

・「商店会新年懇親会」について出席者数や準備の確認を行いました。 

・「北口街づくり協議会主催の視察研修」について説明がありました。 

・「フリーマーケット」について平成２７年度は商店会主催として行わないことにな

りました。 

    ・その他 

１．津田沼一丁目広場及び津田沼駅２階北口デッキ上の喫煙スペースが２月に 

撤去されることになりました。 

２．習志野市健康マイレージについての説明がありました。 

 

１月２１日（水）に「新年懇親会」が行われました。今年も習志野市長始め、多

数の来賓者をお迎えし総勢５２名が出席、その方々をご紹介しますと、習志野市長、

市議会議長、衆議員、県議会議員、習志野･船橋両市議会議員、習志野商工会議所会

頭、商店会連合会会長、ＪＲ津田沼駅長･副駅長、新京成電鉄常務並びに課長、習志

野市商工振興課の皆様、商工会議所並びに商連の関係者、津田沼南口商店会長、船

橋市前原商店会長、津田沼一丁目町会長、消防団、地元八坂神社総代、アメフトの

オービックシーガルズ、千葉工業大学先生と学生、（敬称略）そして商店会会員と多

彩な方々のご出席を頂いて本当に賑やかに、そして楽しい新年懇親会となりました。

普段なかなかお会い出来ない方通しのお話しも弾み、それぞれの席で盛り上がって

いました。午後６時から始まった宴も午後８時３０分、高橋副会長の「あたりまえ」

についての気持ちのこもった奥深いお話しと一本締めでお開きとなりました。 



商店会だより 

２／２ 

１月３０日（金）に「視察研修」が行われました。津田沼駅北口街づくり協議会

と習志野商工会議所商業部会の合同主催で東京の北千住「千住旭町商店街」と「谷

中銀座商店街」を視察、千住旭町商店街では東京電機大学誘致で街が一変、大学や

学生との連携で商店街に活気が生まれたと理事長は力説していました。そしてなん

と言っても北千住駅の東口と西口を結ぶ地下連絡通路（自転車と歩行者を分離した

通路）は津田沼駅南北の往来に是非とも欲しい施設だと強く感じました。又、街路

灯に小学生が描いたフラッグが飾られていたことがとても印象的でした。 

谷中銀座商店街はレトロ感が漂う商店街、休日には道を歩くのも大変なほど混み合

うとのことでした。今後も今のままの姿を残して於いて欲しいものですね・・・ 

今回は「東京下町」と呼ばれる地域の視察でしたが最後に根津の串上げ料理で有名

な「はん亭」で懇親会を開催、視察の印象などを互いに語り合いました。 

 

 

 

   

 

 

  
 
 
 
 

お 知 ら せ 
 

 
 

＊２月１８日（水） 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。 
            

時 間    午後３時 ～  
      

場  所   津田沼１丁目町会会館 

 
＊２月９日（月）、津田沼駅新南北活性化懇談会が銀座アスターで開催されます。 

 
     
＊ ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入を 

ご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。 

 

ホームページ アドレス：http://www.shopland-n.com  
(こちらで「商店会だより」を見ることができます。) 

  

 

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております｡ 

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します｡ ◆◆ 

 

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先 

商店会事務局 （杉林建築設計事務所内   TEL 472-8355 ・ FAX 473-4466 

北千住駅地下連絡通路 谷中銀座商店街 千住旭町商店街、フラッグ 

http://www.shopland-n.com/

